

**ORLÉANS** ■ Un message d'inquiétude devant la montée des nationalismes

# En mémoire de la Déportation

Les cérémonies de la Journée nationale du souvenir de la Déportation se sont déroulées hier, à Orléans, à l'esplanade de la Résistance du parc Pasteur. Puis à celle du Souvenir français, boulevard Alexandre-Martin. Deux cérémonies dans la ville préfectorale de région.

Le message émis par les fédérations de déportés exprimait l'inquiétude « devant la montée des nationalismes et l'affichage de divisions internes dans une Europe dont la vocation se doit d'être facteur de paix, de solidarité et de prospérité pour les pays qui la composent ».

## Des jeunes en première ligne

Il formulait le vœu que la mémoire de la Déportation guide « les générations nouvelles vers la construction d'une Europe ouverte et solidaire dans le combat contre les nationalismes, l'exclusion et l'instrumentalisation des peurs collectives ».



**ORLÉANS.** Pour la première fois, il est revenu aux jeunes du CMU de porter les gerbes, en présence de parlementaires et d'élus municipaux, notamment.

Ces générations étaient représentées par les enfants du conseil municipal de jeunes d'Orléans, qui ont pris une part active aux cérémonies.

D'autres cérémonies ont évidemment été célébrées dans de nombreuses communes du département du Loiret, hier, rappelant l'importance de la date et du souvenir. ■



**CÉRÉMONIE.** En mémoire des héros et des victimes.